

24/09/2018

Copiapó: Fiscalía dirige investigación tras robo a plaza de peaje en la ruta 5 Norte (Audio)

Distintas diligencias investigativas a ambas policías ordenó la Fiscalía de Atacama como parte de la dirección de la investigación de un delito de robo que afectó a una plaza de peaje que se ubica en la ruta 5 Norte.

De acuerdo a lo indicado por el fiscal jefe de Copiapó, Christian González Carriel, el hecho ocurrió alrededor de las 2 de la madrugada de este lunes en la zona de pago que se ubica entre la capital regional y la ciudad de Vallenar. Lugar hasta donde



llegaron seis personas encapuchadas vistiendo overoles y portando armas de fuego, con las cuales procedieron a intimidar a los encargados de las cajas y robar el dinero que había en ese momento en las casetas. No logrando sustraer el dinero que se mantenía en una caja de seguridad en las oficinas de administración, dándose luego a la fuga.

“Este hecho, que resulta aislado para los delitos que se cometen en la comuna, merece toda la atención de la Fiscalía, por lo que se están realizando distintas diligencias ordenando tareas investigativas tanto a Carabineros como a la PDI para analizar el modo de operar de estas personas y otros aspectos relacionados con la comisión de este hecho”, dijo González.

El fiscal agregó que la Fiscalía de Atacama cuenta con una unidad especializada para investigar este tipo de delitos a partir de los antecedentes que se reúnen en el sitio del suceso y el resultado de las primeras diligencias llevadas a cabo, por lo que se espera tener prontas novedades respecto de quienes actuaron en este delito.

Christian González confirmó que existen registros de las cámaras de seguridad del peaje, las cuales están siendo analizadas y en las que es posible advertir el modo de actuar de estas personas además de las tareas específicas que cada uno de ellos cumplió al momento del robo.